

Humanitäre Hilfe Aktuell - Dezember 2010

Liebe Freunde und Förderer von Humanitäre Hilfe e.V.,

anbei zu Ihrer / eurer Information unser 12. Rundbrief.

What's new?

- **Juli:**
Fertigstellung unserer Kalender „LEW School“ und „Kinder der Welt“. Ein riesiges Dankeschön an Beate Krebs, unsere Designerin, und Bernhard Landbrecht, unseren Fotografen, die beide ehrenamtlich einen Superjob gemacht haben!
- **7. Juli:**
Treffen mit Werner Löbhard und Weiterarbeit an der LEW Homepage, die am 17. Juli an den Start geht. Hier finden sich alle News rund um unsere Schule in Kamerun und unser Waisenprogramm „Paten der Herzen“, mit welchem wir Waisen und Halbwaisen für 50 Euro im Jahr den Besuch unserer Schule ermöglichen wollen.
- **17. Juli:**
Tag der offenen Tür im Klinikum Landsberg am Lech. Hier ist Humanitäre Hilfe e.V. mit einem Stand vertreten. Natürlich gibt es wieder eine große Tombola und unsere Kalender werden erstmalig der Öffentlichkeit präsentiert und zum Kauf angeboten. Besonderen Dank an Captain Andy (Bavaria Classic Wings), der uns schon seit mehreren Jahren immer wieder mit einem tollen Rundflug in der Antonov unterstützt. Ein großes Dankeschön auch an Herrn Florian Lingenfelder, der diesmal den Hauptpreis, ein Wochenende für 2 Personen im neu renovierten König Ludwig Spa Wellness Resort in Schwangau, spendete.
- **26. Juli:**
Die Medizinstudenten Marta Wallocha und Philipp Grosser fliegen zu einer mehrwöchigen Famulatur in das St. Elisabeth Hospital nach Kamerun. Beide werden auch zusammen mit Pater Salomon in der LEW School nach dem Rechten schauen.
- **August - Dezember:**
Danke an den Kreisboten (Hr. Toni Schwaiger) und die Buchhandlung Verza (Hr. Jürgen Hafner) in Landsberg, die den Verkauf unserer Kalender unterstützen.
- **11. September:**
Hr. Dr. Thomas Pielmeier, Urologe aus Kehlheim, und seine „Praxisseele“, Frau Doris Schmid, fliegen nach Kamerun. Sie besuchen als Pilotteam unser neues Hilfsprojekt, das Krankenhaus in Mayo Darlé, Provinz Adamouwa.
- **29. September:**
Marta Wallocha und Philipp Grosser kehren aus Kamerun zurück. Ihr Erfahrungsbericht ist erst im nächsten Jahr auf unserer Homepage zu lesen, da beide mit ihrem Studium zur Zeit sehr eingespannt sind.
- **02. Oktober:**
Thomas Pielmeier und Doris Schmid kehren wohlbehalten aus Kamerun zurück. Ihre Arbeit im Krankenhaus Mayo Darlé im Osten Kameruns war sehr erfolgreich. Mehr dazu in ihrem interessanten Reisebericht auf unserer Homepage unter Projekte - Einsatzberichte.

- **Oktober - Dezember:**
Danke an die Damen der Cafeteria des Klinikum Landsberg, die unsere Kalender für Personal, Patienten und Besucher zum Verkauf anbieten.
- **November - Dezember:**
Danke an Hrn. Dr. Fon Tamunjoh, der wie schon so oft an anderen Schulen diesmal an der Platanenschule und der FOS in Landsberg Vorträge über die Lebensbedingungen und unsere Arbeit in Kamerun gehalten hat.
- **23. November:**
Die AG Schulleben und die Klasse 6 b der Hauptschule Kaufering spenden für die LEW School in Shukai. Tausend Dank!
- **Dezember 2010:**
Die englische Version der LEW Homepage ist in Arbeit und geht demnächst ins Netz. Danke an Fr. Adelheid Kaspar für die Übersetzung und an Werner Löbhard für die Programmierung.
- **12. Dezember:**
Die Spendenaktionen und Benefizkonzerte von Herrn Dr. Pielmeier und Frau Doris Schmid für ihren Einsatz in Mayo Darlé haben bis heute ein Gesamtvolumen von mehr als 13.000 Euro eingebracht! Das Geld wurde zum großen Teil für die Ausstattung des OP in MD verwendet, der nun neben anderen notwendigen Materialien auch mit einem modernen Narkosegerät mit Monitoring ausgestattet wurde.
- **14. Dezember:**
Die Kinder der Platanenschule, vertreten durch die Rektorin Ruth Wiedemann, haben bei ihrem Weihnachtsbasar die stolze Summe von 1.000 Euro für die Schulkinder in Shukai gesammelt. Im Rahmen einer kleinen Feier erhielt Thomas Weinhold von Frau Wiedemann einen großformatigen Spendenscheck. Danke an alle Beteiligten für dieses tolle Engagement!
- **15. Dezember:**
Die „Kauferinger Malweiber“ unter Federführung von Frau Christa Bühler verkaufen mit großem Erfolg einen Kalender mit ihren Kunstwerken. Aus dem Erlös erhält unsere Schule in Shukai die stolze Summe von 4.000 Euro. Danke an alle „Malweiber“, alle Mitwirkenden und Renate Kindermann, die als Rektorin der Hauptschule Kaufering (unserer Partnerschule) die Spende entgegennehmen konnte.
- **Ausblick 2011:**
Krankenhaus St. Elisabeth in Shisong und Krankenhaus Mayo Darlé:
Die nächsten ehrenamtlichen Einsätze sind schon in Vorbereitung. So fliegen im Januar Fr. Dr. Sarah Galestri und voraussichtlich Hr. Dr. Gerhard Breiffeld sowie Frau Simone Vach nach Kamerun, im Februar folgt Fr. Monika Wagner, weitere Einsätze sind in Planung.

LEW School:

Die Nursery Section der LEW School ist inzwischen auch staatlich anerkannt!

Unsere Schule in Shukai erhält neue Lehrbücher, weitere Projekte sind in Planung, so z.B. ein Kinderspielplatz und ein befestigter Weg zum Schulgebäude.

Das Waisenprogramm unserer Schule ist erfolgreich gestartet, alle Kinder sind vermittelt und können unsere Schule besuchen. Unser Dank gilt hier vor allem der Familie Wöls, die sich nach wie vor sehr für unser Projekt engagiert!

Krankenhaus Ndoungue:

Seit einiger Zeit bestehen regelmäßige Kontakte in dieses Krankenhaus. Chefarzt Dr. Aime Eyango Yomteke bittet vor allem um fachärztlichen Wissenstransfer. Wir werden nächstes Jahr ein erstes Team entsenden und die Situation vor Ort begutachten.

Krankenhaus Balige auf Sumatra:

Die Eheleute Güttel, die schon für uns in Douala gearbeitet haben, sind zu einem Hilfseinsatz auf Sumatra und haben uns um Unterstützung für das Hospital in Balige gebeten. Wir werden unsere Möglichkeiten besprechen und dann im nächsten Jahr entscheiden, ob wir dieses Projekt unterstützen können.

- **Vorankündigung:**
Unsere nächste Mitgliederversammlung mit Vorstandswahlen findet am 25. März 2011 ab 20 Uhr im Gasthaus Waitzinger Bräustüberl, Waitzinger Wiese 2, in Landsberg am Lech statt. Einladung folgt im neuen Jahr.

- **Übrigens:** Restexemplare des Kalenders „LEW School“ mit Bildern von der Feier zur Übergabe der Schule an das kamerunische Schulministerium gibt es noch bei uns zu kaufen!



So, das war´s. Das Foto zeigt Kinder der 4. Klassen der Platanenschule mit Ruth Wiedemann und Thomas Weinhold bei der Übergabe des Spendenschecks.

Vielen Dank im Namen des Vorstandes und unseres Arbeitskreises an alle, die hier in Deutschland oder in Kamerun mitgeholfen haben, an alle, die uns mit Geld- und / oder Sachspenden unterstützt haben, und nicht zuletzt an alle, die uns vertrauen und uns Kraft und Mut geben, an unseren Wertvorstellungen und Zielen festzuhalten. Danke!

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie / ihr unsere Arbeit auch weiterhin unterstützen würden / würdet. Ohne tatkräftige und finanzielle Hilfe sind Hilfsprojekte nun mal nicht möglich.

Ich wünsche Ihnen / euch allen ein Frohes Weihnachtsfest und ein schönes Neues Jahr,

Ihr / Euer Thomas Weinhold

Thomas Weinhold
 Humanitäre Hilfe e.V.
 1. Vorsitzender
 Bgm.-Dr.-Hartmann-Str. 50
 D-86899 Landsberg am Lech
 Fon: +49 (0) 81 91 - 3 33 - 13 58
 Fax: +49 (0) 81 91 - 3 33 - 13 54
 Mail: thomas.weinhold@klinikum-landsberg.de
 Web: www.humanitaere-hilfe-ev.de

privat:
 Kreuzstraße 1
 D-86946 Vilgertshofen
 Fon: +49 (0) 81 94 - 99 86 85
 Mail: thomas.weinhold@freenet.de